



Was tut sich im Juni und Juli

Aktuelle Informationen zu den Baumaßnahmen im Clemenshospital

Derzeit werden Einzelfundamente sowie die Sohlplatte aus Stahlbeton hergestellt. Sie bilden zusammen die Basis des neuen Gebäudes. Denn auf den Einzelfundamenten werden die Stützpfeiler für die 3-geschossige Tiefgarage stehen. Dafür heben Bagger in der 3700 Quadratmeter großen Baugrube Löcher aus. Eisenpflechter pfechten ein Drahtgeflecht, das dort eingesetzt, mit Beton aufgefüllt und durch eine Randschalung aus Holz in Form gebracht wird.



In den nächsten Wochen werden neben den drei Baukränen, Betonmischfahrzeuge das Bild der Baustelle prägen. Die Kräne werden zurzeit vor allem dafür benötigt, die Arbeiter in der Baugrube mit Material zu versorgen.

Mit unserer **Webcam** können Sie jederzeit einen Blick auf die Baustelle werfen (www.clemenshospital.de).

